

Percussion-Klasse

Zum neuen Schuljahr hat Ihr Kind die Möglichkeit sich für eine Percussion-Klasse anzumelden.

Dieses Angebot richtet sich an Schülerinnen und Schüler, die bereits ein Instrument spielen und gerne musizieren und auch an diejenigen, die immer schon ein Instrument lernen wollten. Das gemeinsame Musizieren mit verschiedenen



Schlaginstrumenten steht im Mittelpunkt, die Musikstunde wird zur Musizierstunde und die notwendigen theoretischen Kenntnisse werden praxisbezogen vermittelt.

- keine Vorkenntnisse erforderlich
- bei Vorkenntnissen: optimale Einbindung bereits vorhandener musikalischer Fähigkeiten
- keine Kosten
- kein zusätzlicher Nachmittagsunterricht
- wöchentliches Musizieren in der Gemeinschaft wirkt sich positiv auf die Entwicklung, Konzentration und Lernbereitschaft aus
- Mitgestaltung von Konzerten und somit des Schullebens von Anfang an

Bitte beachten Sie:

Bei zu geringen Anmeldezahlen kann die Percussion-Klasse nicht eingerichtet werden.



Die Anmeldung zur Percussion-Klasse erfolgt mit der Anmeldung für das Gymnasium Roth. Weitere Informationen erhalten Sie bei der Fachschaft Musik:

birgit.freimuth@gymnasium-roth.de